

RINGKASAN

FARAH 'ARIFAH RAHMAH. Proses Peliputan *Feature* di Majalah Bogor In. *Process Of Reporting Feature in Bogor In Magazine*. Dibimbing oleh SISKAMULYAWATY

Komunikasi massa membutuhkan media sebagai alat dalam penyampaian informasi kepada khalayak. Media memudahkan masyarakat untuk mengakses informasi dengan bentuk yang berbeda-beda. Salah satu bentuk media adalah media cetak, media cetak menyajikan informasi dalam sajian tercetak seperti koran, majalah, tabloid, dan lain-lain.

Tujuan laporan akhir ini adalah menjelaskan kegiatan peliputan *feature* di Majalah Bogor In dan menjelaskan hambatan serta solusi yang dihadapi oleh reporter dalam melakukan proses peliputan *feature* di Majalah Bogor In. Adapun metode yang dilakukan oleh penulis yaitu dengan melakukan pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder.

Pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilaksanakan di kantor redaksi Majalah Bogor In yang beralamat di Ruko Imperium Park lantai 3-5, Jalan Raya Mayor Oking Jaya Atmaja No.45, Kelurahan Ciriung, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Waktu dalam melaksanakan PKL kurang lebih selama empat puluh hari terhitung dari tanggal 17 Juni s/d 10 Agustus 2019. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan cara partisipasi aktif, observasi langsung, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Majalah Bogor In adalah majalah bisnis dan *lifestyle*, konten majalah cenderung pada berita ringan atau *soft news*. Salah satu konten Majalah Bogor In adalah *feature*. Rubrik pada Majalah Bogor in terdiri dari rubrik Fokus, Gaya, Kecantikan, Properti, Kafe Dan Resto, Kuliner, Otomotif, Ragam, UMKM, Galeri, Komunitas, Wisata, Pendidikan, Sosok, dan lain-lain. Konten majalah Bogor In terfokus pada berita-berita di wilayah Kota dan Kabupaten Bogor saja, sehingga majalah ini sangat tepat untuk dijadikan bacaan masyarakat Bogor.

Konten *feature* yang menarik adalah hasil dari proses peliputan yang dilakukan oleh reporter. Proses adalah hal yang dilakukan dari awal hingga akhir untuk menghasilkan sesuatu. Proses peliputan *feature* majalah Bogor In memiliki tiga tahap, yaitu proses pra peliputan, peliputan, dan pasca peliputan. Ketiga tahap tersebut memiliki tahapan-tahapan tersendiri dalam peliputan *feature* agar menghasilkan *feature* yang menarik.

Reporter dalam menjalankan proses peliputan menghadapi beberapa hambatan mulai dari tahap pra peliputan hingga pasca peliputan, namun reporter memiliki solusi untuk beberapa hambatan tersebut agar proses peliputan *feature* di Majalah Bogor In tetap belajalan dengan baik dan efektif.

Kata kunci: *feature*, Majalah Bogor In, proses peliputan, reporter